

# Danrem 074 Tanam 10.000 Pohon di Bantaran Sungai Bengawan Solo

Budyanta - [KLATEN.INFORMAN.ID](http://KLATEN.INFORMAN.ID)

Dec 29, 2022 - 12:37



*Danrem 074 Tanam 10.000 Pohon di Bantaran Sungai Bengawan Solo*

Klaten - Komandan Komando Resort Militer (Korem) 074 Warastratama Kolonel Inf Anan Nurakhman, S.I.P melaksanakan penanaman Pohon Secara Serentak guna meningkatkan Pembinaan Lingkungan Hidup di Wilayah Korem 074/Wastratama Kodim 0723/Klaten bertempat di Lapangan Sekolah Alam Bengawan Solo Desa Gondang Sari, Kec.Juwiring, Kab.Klaten. (29/12/2022)

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kolonel Inf Anan Nurakhman, S.I.P Danrem 074/Wastratama, H. Yoga Hardaya, SH. MH Wakil Bupati Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE. M. Han Dandim 0723/Klaten, AKBP Eko Prasetyo, SH. SIK. MH Kapolres Klaten dan Hamenang Wajar Ismoyo, S.I.Kom Ketua DPRD Klaten, serta Hj. Tuty Budhy Utami, SH. MH Kepala Pengadilan Negeri Klaten.

H. Yoga Hardaya, SH. MH mengungkapkan bahwa kegiatan ini sangat berguna untuk mencegah banjir dan menjaga kelestarian lingkungan.

" penanaman ini merupakan kegiatan jangka panjang yang hasilnya akan kita nikmati di masa yang akan datang, " ungkap Wakil Bupati Klaten

Sementara Kolonel Inf Anan Nurakhman, S.I.P menyampaikan bahwa penanaman pohon yang dilaksanakan berjumlah 10.000 pohon yang terbagi di beberapa titik sasaran Bantaran Sungai Bengawan Solo diantaranya di wilayah Kab.Klaten, Kab.Sukoharjo dan Kab.Karanganyar.

" Langkah penghijauan diadakan dalam rangka menjaga kelestarian lingkungan di Bantaran Sungai Bengawan Solo oleh karena itu kesehatan sungai perlu dijaga dengan baik, komponen masyarakat harus bisa menjaga dan merawat lingkungan agar tetap lestari, " kata Danrem 074 Warastratama.

Penanaman Pohon Secara Serentak di Wilayah Korem 074/Warastratama Kodim 0723/Klaten berjumlah 3500 pohon yang dilaksanakan di tiga lokasi Sekolah Alam Desa Gondang Sari, Desa Serenan dan

Lahan Bantaran sungai di Desa Gondang Sari, Kec.Juwiring, Kab.Klaten.

Kegiatan dilanjutkan susur sungai Bengawan Solo oleh Kolonel Inf Anan Nurakhman S.I.P beserta rombongan menggunakan 5 Unit LCR, star dari Sekolah Alam Bengawan Solo Ds.Gondang Sari, Kec.Juwiring, Kab.Klaten menuju pos 1 wilayah Kab.Sukoharjo. (Red)